
【本报讯】苏北大乘佛教
议 会 大 家 庭 Keluarga Bud-
dhayana Indonesia（KBI）Sumut
于11月14日（星期日）晚上7
时半在棉兰 Pancing 街 Kom-
plek MMTC 内之 Prasadha Ji-
nadhammo秘书处外面空地主
办 Sangha Dana Kathinakala
2565 及供僧法会，逾二百名
百会员踊跃出席，其中包括苏

北宗教局佛教辅导司长Budi
Sulistyo. S.ag.Mpd.B.以及苏北
亚齐区MBI 领导人。

在 供 僧 法 会 未 开 始
前 ，首 先 由 两 名 外 埠 MBI
分 会 领 导 人 回 答 司 仪 所
提 问 题 . 筹 委 会 主 席
IbuDharmawaty 张 水 瑄 发 言
表 示 欢 迎 各 位 僧 侣 及 外
埠 MBI 领 导 人 踊 跃 出 席

本 次 由 KBI Sumut 主 办 之
Sangha Dana kathina Kala
2565 . 其 目 的是欲筹款兴
建 一 所 Prasadha Jinadhammo
大厦，以便本会拥有一所
永久之场所实行教务，希
望在座各位 MBI 领导人鼎
力支持，同时也希望社会
各界善长仁翁慷慨解囊捐
助经费，使本会完成该项

壮 举 。 接 着 在
一 大 荧 幕 上 播
映 MBI 之 活 动
片段，结束后全
体 肃 立 恭 迎 逾
40 名僧侣入场，
点燃五彩蜡燭，
照 亮 世 间 每 一
个黑暗的角落。

苏 北 MBI 主
席 Up.lr. Eddy
Suyono Setiawan
SE. M.M. 致 辞 表

示热烈欢迎苏北宗教局佛
教辅导司长及苏北亚齐区
之 MB l 代表踊跃出席，并
向全体筹委会工作人员之
努力而使法会成功举行表
示衷心感谢，希望大家加强
团结与合作，为弘扬佛教教
义共同努力。苏北宗教局
佛教辅导司长。

Budi Sulistyo S. Ag. Mpd.

B. 致 辞 预 祝 法 会 圆 满 成
功 ，他 肯 定 了 苏 北 MBI 各
位 领 导 人 和 会 员 为 弘 扬
佛教教义所作出之贡献，
不 过 他 强 调 新 冠 病 毒 虽
然 现 今 在 我 国 已 大 幅 度
缓 解 ，但 尚 未 彻 底 消 灭 ，
因 此 希 望 大 家 在 进 行 各
项 活 动 时 必 需 遵 守 政 府
所 规 定 之 防 疫 措 施 。 YM.
Bhikkhu Pannasami Thera 高
僧开示，他发现在座有几
位 他 认 识 的 MBI 元 老 及
领导人，一向以来为教务
不 遗 余 力 ，任 劳 任 怨 ，岁
月 磋 砣 ，一 晃 眼 就 数 十
年 ，人 生 苦 短 ，如 今 已 白
发 苍 苍 进 入 年 迈 高 龄 。
我 们 永 远 不 会 忘 记 他 们
的功劳，生离死别是人生
过程中必经之路途，但愿
上苍保佑他们安康，在晚
年还能散发出余晖，照亮

着整个宇宙，他们的丰功
伟绩将永存史册，给我们
留下美好的回忆 !。

接 着 由 Budi Sulistyo S.
Ag Mpd. B. 偕 同 Up.Ir.Eddy
Suyono Setiawan SE.MM. 一 起
领发奖状及纪念品予已超
过 十 至 20 年（10 MasaVas-
sa）之 三 位 高 僧 Bhikkhu
Sangha Agung Indonesia（SA-
GIN）Sumut Aceh，接着苏北
宗教局佛教辅导司长偕同
苏北 MBI 各位领导人向台
上僧侣们献圣水迴向有缘
人，一位僧侣下台向全体
来宾洒甘露消灾解难，供
僧仪式开始，全体来宾轮
流 向 台 上 逾 40 名 僧 侣 献
供僧袍鞋子及素斋食品，
供僧法会就在洋溢着祥和
与安宁气氛中落下帷幕，
划下了圆满的句点。
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综合新闻

【本报讯】印 尼 华 裔 总 会（INTI）总
主 席 黄 德 新 （Teddy Sugianto） 为
2020-2024 年 任 期 的 印 尼 华 裔 总 会 楠
榜 分 会 理 事 主 持 就 任 仪 式 ，此 前 因 新
冠 肺 炎 大 流 行 袭 击 印 尼 和 世 界 而 被 推
迟。地方理事就任仪式于周三（17/11）
晚 间 在 楠 榜 省 安 达 沙 里 街 Villa Citra 住
宅区 Villa Mas 园举行。

黄 德 新 在 致 辞 中 祝 他 们 尽 善 履 行
职责，叮嘱不断加强团结，为印度尼西
亚 共 和 国 的 完 整 统 一 而 运 行 组 织 ，为
地 方 政 府 做 出 贡 献 ，并 帮 助 政 府 建 设
地区，造福当地人民。

黄 德 新 说 ：“ 印 尼 华 裔 总 会 是 基 于
印 尼 性 和 民 族 性 的 全 国 性 组 织 ，由 印
尼 民 族 创 立 而 且 是 为 印 尼 民 族 而 创
立。”黄德新很赞赏管理层和捐助者发
挥 的 团 结 之 力 ，使 他 们 拥 有 了 自 己 的

会所。
致辞者还有印尼华裔总会专家理事

会胡辛（Husen Murad），他呼吁所有印尼
华裔总会成员支持 政府的计划，阿兹米
（Azmi Abu Bakar）披露印尼独立前后华人

做 出 的 贡 献 ，以 及 Wayhalim 镇 Jaya baya3
村长达尔文（Darwin Saleh）先生向印尼华
裔总会中央理事会和楠榜分会地方理事
会表达了他的感激和表彰。

一 些 就 任 和 被 确 定 为 管 理 层 的 人

物 包 括 辅 导 主 席 布 林 文 进（Alesius Bu-
nawan）、监 督 理 事 会 主 席 佐 汉 夏（Jo-
hansyah）、咨 询 理 事 会 主 席 弗 黄 国 华
(Franky Wijaya）、总主席黄国城 (Santo Wi-
jaya) 、副 主 席 张 振 仁（Antoni）、秘 书 长
黄新来（Jailani Wijaya）、财务梁华麟 (Su-
kamto Rahardja )）。

虽 说 刚 刚 成 立 ，在 大 流 行 期 间 ，印
尼 华 裔 总 会 楠 榜 分 会 管 理 层 已 经 开 展
了 各 种 社 会 公 益 活 动 ，例 如 向 受 新 冠
肺 炎 大 流 行 影 响 的 居 民 分 发 口 罩 、提
供消毒剂、大米和基本必需品等等。

而 印 尼 华 裔 总 会 楠 榜 分 会 总 主 席
黄 国 城 在 致 辞 中 向 资 深 人 物 和 乐 捐 者
致以谢意，并希望继续赋予指导，让印
尼 华 裔 总 会 楠 榜 分 会 继 续 发 展 ，并 为
社区和政府做出更多的贡献。

（BAM/HANN）
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【本报讯】11 月 19 日
在巴厘岛萨努区 Prama Sa-
nur 酒 店 ，由 34 位 巴 厘 岛
各旅游相关协会的领导和
负责人以“巴厘重焕（Bali
Bangkit )”为 主 题 ，联 合 签

名并向印度尼西亚共和国
总统佐科·维多多发出一
份公开信。

在过去疫情的两年期
间 ，巴 厘 岛 经 济 遭 受 重
创。虽然巴厘岛至直今年

10 月 14 日 才 终 于 打 开 国
际旅游的大门，但实际上
开 放 1 个 多 月 以 来 ，国 际
航班到达数仍为零，且政
府不仅在条例规定上更改
不停，如近日出台今年禁
止进行圣诞新年午夜活动
等，致使国际游客选择前
往与巴厘岛气候条件相近
的 另 一 个 热 带 度 假 天
堂 — 泰 国 ，且 无 需 进 行
隔离。以上种种因素导致
从事巴厘岛旅游业的相关
人员决定需携手联合来改
变巴厘岛目前的境地。

此次论坛的印尼酒店
总经理协会（IHGMA）巴厘
岛 主 席 Yoga Iswara 表 示 ：

“巴厘岛的经济依赖旅游
业高达 80%。目前巴厘岛
经 济 每 季 度 曾 高 于 9% 负
增长。这不仅是一个全国

最 低 点 ，更 是 一 个 悲 剧
点 。”同 时 ，ASITA 旅 游 协
会主席 Putu Winastra 谈到：

“我们以此温和的方式去
找总统是合理和正常的。
在此份公开信中提到的一
些政策和建议，希望中央
政府能够立即跟进。”

此 次 公 开 信 中 ，主 要
提 到 的 内 容 归 为 以 下 五
点：

一 、针 对 个 人 旅 游 实
行付费电子签证申请，无
需通过担保人或，尤其是
对 来 自 疫 情 低 风 险 的 国
家。

二 、建 议 外 国 游 客 无
需隔离期或建议巴厘岛使
用 隔 离 区 域 作 为“ 隔 离
岛”，比如可选择入住所有
员 工 均 已 接 种 疫 苗 的 酒
店。

三 、建 议 直 飞 巴 厘 岛
航 班 ，减 少“ 中 途 停 留 ”
（过境）航班。

四 、扩 大 允 许 公 民 进
入巴厘岛的国家，尤其是
澳洲和欧洲国家。

五、减少目前 5 万金额
要求的个人旅游保险。

最 后 ，各 旅 游 协 会 代
表人士都正式地签上自己
的名字，并表示签署这份
公开信作为人民与总统交
谈，而不采取街头游行的
方式是因为相信中央政府
会及时做出积极的回应。

本报记者 叶露

巴厘旅游行业者向佐科维致公开信提出五点要求
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